



5/6



子どもも大人も挑戦

ゴールデンウィーク最終日、松前公園で紙飛行機教室と第16回ジャパンカップ紙飛行機選手権愛媛県予選記録会が行われました。紙飛行機教室では、日本紙飛行機協会の指導員が紙飛行機の組み立て方を教えました。紙飛行機が完成すると、いよいよ広場で競技開始。小学生からお年寄りまでエントリーした25人は、5回飛行を行い、その滞空時間の合計を競いました。



明るい人権の町づくり大会

5/9

松前総合文化センターで「2009明るい人権の町づくり大会」が、大会テーマ「守ろう人権 なくそう差別」のもと、町内の職場や各種団体、関係機関などが多数参加し、盛大に開催されました。

北伊予中学校3年生による人権啓発劇「波」は、1960年に高知県で起こった教科書無償運動を題材としたもので、生徒自らがシナリオ作成から取り掛かったものです。当時の時代背景や大きな事件なども盛り込んで見事に演じきり、会場に熱い思いを伝えました。

記念講演では、ベトナム戦争に心を痛め焼身自殺したフランシーヌ・ルコントを歌った、「フランシーヌの場合」のヒットで知られる歌手、新谷のり子さんによる講演が行われました。自らの経験を交えた平和・人権・反戦についてのお話や唄に、皆さん感動していました。



5/13



行政相談委員に感謝状

行政相談委員の烏谷太紀勇さんが、総務省愛媛行政評価事務所長感謝状を受賞しました。

これは、住民からの行政に対する苦情や意見・要望などを受け付け、その解決や実現のために地道な活動を行ってきたことが認められたものです。

おめでとうございます。

